



Condena del Grupo de Río a los atentados suicidas en Bagdad

El Grupo de Río expresa su más enérgica condena a los atentados suicidas ocurridos el 25 de octubre contra el edificio del Gobierno de Bagdad y del Ministerio de Justicia, que ocasionaron más de 150 muertos y centenares de heridos.

Los países miembros del Grupo de Río reiteran su más absoluto y categórico rechazo al terrorismo en todas sus formas y manifestaciones y transmiten sus condolencias a los familiares de las víctimas y al pueblo y gobierno de Iraq.

México, D. F., a 28 de octubre de 2009

* * *